

CS相中通信

令和4年度
第2号
令和4年6月16日

リニューアル 読み聞かせ



今年度から、登校時刻の変更のため、朝の時間に実施していた「読み聞かせ」は、月曜日の午後の時間にリニューアルしての実施となりました。今年度も地域ボランティアの皆さんの力をお借りしての「読み聞かせ」です。第1回が予定されていた4月25日が、コロナの影響で中止となってしまったために6月6日が今年度初めての会となりました。

朝の時間に行われていた時と比べると、今回の午後の時間の生徒たちはとても活動的に見えました。心と体がフル回転している姿です。そんな彼らも「読み聞かせ」が始まると、とても集中してよく聞き、本の世界に入り込んでいました。

「読み聞かせ」は、今年度はあと4回予定されています。

萩間小学校 学校運営協議会の皆さんが来校



6月1日の自由参観日に、萩間小の学校運営協議会の委員4名（左の写真の右から4人）が来校し、授業を参観されました。萩小の卒業生の様子を中心にみて行かれ、わずか2ヶ月の間に、大きく成長している様子に驚いていました。コミュニティ・スクールを運営する立場としては、地域の一員としてどう成長していくかが気になるわけですが、このように温かな見守りをしてくれる目があることは、生徒たちの成長にとっても貴重なことだと思います。

小中一貫校の開設に向けて、小中の連携がますます重要になる今、このような連携の機会を今後も活発に行っていききたいものです。

※ CS=コミュニティ・スクールとして地域に開かれた学校、地域と一体となった学校教育を目指します。